



lunes 6 de octubre de 2014

CIENTOS DE VISUEÑOS VISITAN EL MERCADO MEDIEVAL.

El Parque de la Constitución se ha convertido en un mercado que ha trasladado en el tiempo a sus visitantes.



El Parque de la Constitución ha acogido durante todo el fin de semana el Mercado Medieval que durante cuatro años consecutivos ha organizado la Delegación de Juventud del Ayuntamiento.

Durante tres días, ha explicado la Delegada de Juventud, Manoli León, “los asistentes han viajado a otra época, hemos retrocedido en el tiempo y nos hemos situado en plena época medieval, cuando los pobladores recibían a mercaderes y artesanos de todos los lugares para celebrar el mercado medieval artesanal donde los olores y aromas se mezclaban en el aire”.

Durante el fin de semana el Parque de la Constitución ha acogido puestos de artesanía en cuero, sacos térmicos y terapias para dolores, repostería totalmente casera, quesos y chacinas, golosinas artesanales y caramelos, y amuletos personalizados, entre otros.

Los más pequeños también han podido disfrutar de espectáculos y atracciones como espectáculos de magia y malabares de fuego, vuelo de aves, el tren turístico y un grupo de música medieval, entre otros.

La Delegada ha mostrado su satisfacción al afirmar “que cientos de visueños y visueñas han salido a la calle este fin de semana a disfrutar de esta actividad que poco a poco se ha consolidado en el municipio por lo que estamos muy satisfechos con la buena acogida que ha tenido un año más”.

GALERÍA DE FOTOS



